

Wenn Software und Hardware harmonieren

PTC Telematik GmbH geht neue Wege

Fürs Aufgaben erledigen gibt es jetzt das Passende Werkzeug – das TASKPHONE

Unseren Fernseh-, Internet- und Handyanbieter haben wir gerne einheitlich und wenn wir einkaufen gehen, möchten wir gerne alles was wir benötigen in einem Laden finden.

Warum ist das so? Wir leben in einer Zeit, in der eine Firma weitaus mehr als eine Dienstleistung anbieten muss, um Kunden von sich zu überzeugen. Im Schadensfall, bei Problemen und Fragen, möchte man nicht ewig nach dem Zuständigen suchen, drei verschiedene Hotlines anrufen und Stunden, manchmal sogar Tage damit verbringen, die Lösung für das Problem zu finden.

Als Unternehmen, das mit der Zeit geht, muss man auf die Wünsche seiner Kunden hören.

Genau deswegen geht PTC Telematik einen Schritt weiter. Neben der eigens entwickelten Software, die den Arbeitsalltag transparenter und effizienter gestaltet, gibt es jetzt auch die dazu passende Hardware. Alles von einem Anbieter, alles aus einer Hand.

Die TASKPHONE GmbH ist eine Tochterfirma der PTC Telematik. Das Unternehmen mit Sitz in Koblenz designed das TASKPHONE T20 in Deutschland. Das robuste Outdoor-Handy ist die perfekte Ergänzung zur Software von PTC, die mit Hilfe von satellitengestützten Telematik-Lösungen den Arbeitsalltag erleichtert. Dank dem TASKPHONE gibt es jetzt für die modularen Anwendungen auch die passende Hardware. Dank Gorillaglas 5 und nach IP68 verifizierter Staub- und Wasserdichte ist das TASKPHONE ein robuster und zuverlässiger Begleiter durch jeden noch so harten Arbeitsalltag.

Der größte Vorteil? Egal bei welchem Problem: Sie haben mit einer Servicenummer immer den Richtigen am Apparat.